



180 m<sup>2</sup>

Réf. V0275LM

990 000 €

Lauris

Maison à vendre (84360)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Aux alentours de la propriété située dans un quartier résidentiel calme de Lauris, au Cœur du sud Luberon, cette villa profite d'un cadre paisible, parfait pour ceux qui recherchent la tranquillité et la nature. Les extérieurs de la propriété s'étendent sur un terrain de 4500 M<sup>2</sup>, offrant un cadre verdoyant et intime. Le jardin accueille une grande piscine de 10 X 5 Mètres pour les beaux jours, ainsi que plusieurs terrasses ombragées, idéales pour se détendre ou partager des repas en plein air. La propriété dispose également d'un abri pour voiture et d'un atelier. Les intérieurs de la ...

Surroundings of the property located in a quiet residential area of Lauris, in the heart of the south Luberon, this villa offers a peaceful setting, perfect for those seeking tranquility and nature. Outdoor the villa is set on a beautifully landscaped 4,500 m<sup>2</sup> plot, providing a lush, private environment. The garden features a large 10 X 5 meter pool for warm summer days and several shaded terraces, ideal for relaxing or enjoying outdoor meals. The property also includes a carport and a workshop. Indoors with 180 m<sup>2</sup> all on one level, the villa is divided into three main areas: - the main house: ...

**JOHN TAYLOR LUBERON ET ALPILLES**

Rue Juiverie - 84160 LOURMARIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

